

Im Kampf um weltweite Entspannung, für Frieden, Demokratie und Sozialismus steht die Deutsche Demokratische Republik in unverbrüchlicher Freundschaft fest an der Seite der Sowjetunion und der anderen Bruderländer.

Von ganzem Herzen wünschen wir Ihnen, teure Genossen, neue große Erfolge beim Aufbau des Kommunismus in Ihrem Land und im Kampf für Frieden und Sicherheit in der Welt.

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

*Staatsrat
der Deutschen Demokratischen Republik*

*Ministerrat
der Deutschen Demokratischen Republik*

Berlin, den 2. September 1975.